



Endesa y la Junta impulsan un nueva edición del Campus Emprende

E. A. S.
SALAMANCA

La Junta y la Fundación Endesa han convocado una nueva edición del certamen Campus Emprende 2011 que pretende fomentar la creación de proyectos empresariales innovadores desde la universidad. Podrán participar estudiantes, profesores, becarios y antiguos alumnos de cualquiera de las ocho universidades de la Comunidad. Los objetivos de esta iniciativa son favorecer la generación de ideas empresariales en el entorno universitario y materializarlas en nuevas empresas. Así, la Junta, a través de la Consejería de Economía y Empleo que dirige Tomás Villanueva, busca transformar el conocimiento teórico de las aulas en proyectos reales que favorezcan el desarrollo económico de la región. ■